

Réponse questions Aurélie Filippetti, liste "Appel inédit"

1/ Quels moyens les candidats aux élections régionales Grand Est envisagent de consacrer aux conditions de travail et à la reconnaissance des agents de la collectivité ?

Les personnels de la Région sont une priorité. Les lycées ont besoin de personnels formés et ayant de bonnes conditions de travail. La précarisation et la fragilisation des personnels doit s'arrêter. Il faut déprécariser les personnels dépendant du Conseil Régional. Les primes promises aux ATTEE doivent leur être versées.

2/ Concernant le sport :

• Je m'engage à Réunir un groupe de travail pour évaluer les besoins, faire un bilan de l'existant et élaborer le référentiel des équipements sportifs pour les lycées et LP en partenariat avec les enseignants d'EPS et le SNEP-FSU, qui a élaboré des documents faisant référence.

Sera lancé un plan d'urgence de rénovation des installations intra-muros existantes incluant des opérations de mutualisation.

Nous prévoirons lors de la rénovation ou construction de lycées la construction d'installations sportives intra-muros ou proches, adaptées et fonctionnelles.

Nous lancerons un plan d'investissement de construction de piscines

Nous attribuerons des crédits spécifiques de location d'installations sportives, sur la base de taux horaire d'utilisation ainsi que des crédits spécifiques « transport » pour réduire au minimum les temps de déplacements sur les installations sportives.

Je Veillerai personnellement à une égalité de traitement de tous les établissements scolaires en matière d'accès aux équipements sportifs, de coût de location par une politique commune en la matière entre les municipalités, les SIS, communautés de communes...

3 . Sur l'enseignement agricole :

Je m'engage à tout mettre en œuvre pour préserver l'enseignement agricole public et les formations qu'il propose dans tout notre territoire régional. Tout apprenant doit pouvoir bénéficier d'un accueil en adéquation avec ses choix de formation, dans un établissement public s'il le souhaite.

4 le numérique

1. Je maintiendrai la gratuité des manuels scolaires qu'ils soient numériques ou papier
2. Une fois élus, vous engagez-vous à favoriser la réussite de tous les élèves en améliorant leurs conditions d'étude (notamment les locaux) et en élargissant partout l'offre de formation publique ? OUI
3. Une fois élus, vous engagez-vous à exiger de l'Éducation Nationale qu'elle améliore significativement l'encadrement des élèves par la réduction du nombre d'élèves par classe ? OUI

4. Une fois élus, vous engagez-vous à laisser les personnels choisir librement les outils pédagogiques qu'ils jugent les mieux adaptés à leurs pratiques pédagogiques ? OUI

5. Une fois élus, vous engagez-vous à financer, avec une dotation spécifique et pour chaque élève, l'achat de manuels papier dans les établissements et pour les disciplines qui en feront le choix ? OUI
DANS DES LIBRAIRIES INDEPENDANTES

6. Une fois élus, vous engagez-vous à créer des postes de gestionnaires réseaux en nombre suffisant pour couvrir les besoins de l'ensemble des lycées publics ? OUI

7. Une fois élus, vous engagez-vous à dénoncer le partenariat qui lie la région Grand Est à la société Microsoft et à favoriser le recours aux logiciels libres ? OUI

8. Une fois élus, vous engagez-vous à mener une évaluation impartiale du programme « Lycée 4.0 » qui associe les personnels, les élèves et leurs parents ? OUI

Enfin concernant la jeunesse qui est notre priorité à l'Appel Inédit je précise que je souhaite la mise en place d'un plan Marshall Jeunes avec aide d'urgence, plan santé, emplois jeunes, rattrapage scolaire, refonte de l'orientation etc.

Pour compléter sur le sport :

Pour le secteur du sport et les ressources et les moyens : je les augmenterai en favorisant davantage le milieu associatif.

Les 3 CREPS sont des leviers essentiels à tous les niveaux et la gestion de leur bâti comme celle du bâti des lycées doivent être des priorités rappelées et affichées.

Que ce soit pour la gestion des agents, la gestion du numérique ou la gestion du bâti des lycées, l'actuelle grande région cherche surtout à optimiser ses moyens, ce qui complique le fonctionnement de nos établissements.

rappelons que 700000 euros sont attribués aux établissements hors contrat ce qui est scandaleux. Je réinvestirai cet argent pour nos établissements.